
 

2024年～2025 年度 第 1 回京都部 役員会議事録 

  
      部長主題 あなたが主役！！！ It`s  up to  you！  

              ワイズライフのお祭り騒ぎ 
 

日   時 2024年 7月 5日（金）19：00～20：50 

 

場   所 京都三条 YMCA 101号室 

 

出 席 者 山下大輔部長（トップス）隠塚功次期部長（パレス）武村松一直前部長（ウイング）

西村和真 YMCAサービス・ユース事業主査（洛中）堂脇武地域奉仕・環境事業主査（ZERO）

松島正雄 EMC事業主査（ウイング）角谷多喜治国際・交流事業主査（ウエスト） 

服部洋典 PR委員長（パレス）                クラブ名敬称略 

 

河原正浩書記（トップス）河原信也書記（トップス）加藤信一会計（トップス） 

舞田智之会計（トップス）相田広継事務局長（トップス）藤尾実統括担当主事（YMCA） 

 

欠 席 者 石倉尚監事（キャピタル） 

 

１． 議事進行     河原正書記  

２． 開会点鐘     山下部長 

３． 出席者確認    河原正書記 

４． 開会挨拶     山下部長 

５． 議長・書記選任  山下部長   議長（河原正書記） 書記（河原信書記） 

６.  報告事項 

   

＊部長報告 

●9/7㈯部会前のメネットアワ－は開催無しとする。 

●7/20㈯・21㈰開催の西日本区役員会での内容を次回役員会時に報告する。 

 

 

  ＊各事業主査・PR委員長報告 

 

  ＊西村 Yサ・ユース事業主査 

  ●別紙事業主査報告書に基づき説明があった。 

  ●10/18㈮会員オリエンテーション開催決定。 

  〇質問事項なし 

 

  ＊堂脇地域奉仕・環境事業主査  

  ●別紙事業主査報告書に基づき説明があった、訂正事項 2023→2024。 

  ●7/1㈪ワイズデ－準備実行委員会にてワイズデ－の骨格が形成された、この内容を受けて 

   7/12㈮開催の懇談会に臨む。 

  〇質問事項なし 

 



  ＊松島 EMC事業主査 

  ●事業主査参加報告があった。 

  ●前期大橋 EMC主査のアドバイスを受けて、準備が整いつつある。 

  ●準備段階での役員の連携を見て、大成功の一年をイメージしている。 

  ●京都部 600人を目標とする。 

  ●7/26㈮EMC懇談会の内容はほぼ決まっている、EMCシンポジウムは今後検討する。 

  〇質問事項なし 

 

  ＊角谷国際・交流事業主査 

  ●別紙事業主査報告書に基づき説明があった、訂正事項 6/7→6/8㈯西日本区大会参加 

  ●今期のスタートを見据えて、準備段階で各クラブとコミュニケーションを取るために、 

   各行事に参加した。 

  〇質問事項なし 

 

  ＊服部 PR委員長 

  ●別紙事業主査報告書に基づき説明があった。 

  ●インスタグラムにアップする写真はメンバー以外の映り込みに留意する。 

  ●バナー広告費の募集は今期も行う、現在 138名のサポート（1人 1,000円） 

  ●7/12㈮CS・PR懇談会当日の進行、役割分担について説明があった。 

  〇質問事項 

西村 Yサ事業主査：インスタグラムに登録すれば誰でもアップ出来ますか？ 

服部 PR委員長：管理者のみです。 

松島 EMC主査：主任の懇談会費用は徴収しますか？ 

加藤会計：京都部予算から支出します。 

 

７． 確認事項 

   評議会議事録（案）に関する件 

  ●誤字・脱字、構成等に指摘があり、訂正を条件として役員会承認された、 

   第 2回評議会議案で承認後、京都部 HPにアップする。 

 

事業主査報告書について 

  ●事務局長配信のフォーマットを使用してフォントを揃える、日付の記載はスラッシュを使

用して、曜日をかっこ表記とする。 

 

８. YMCA報告 藤尾統括担当主事 

  ●別紙報告書に基づき説明があった。 

  ●京都 YMCA情報メール配信へのアドレス登録を京都部役員一同から同意を得た。 

  ●10/18㈮19：00～京都 YMCAにて会員オリエンテーションを開催、後日案内予定。 

   

９. 会計報告 

  ●7/10締切りの半年報を受けて京都部費徴収人数確定予定。 

  ●BF代表準備金は 400,000円で計上している。 

 

   事務局報告 

  ●各事業主査・PR委員長に 400字程度の部報原稿の依頼があった、次期部長・直前部長は 

     評議会資料の役職の抱負を引用する事で合意。 



 

１０.  その他 

    ●国際会長が病気のために交代となり主題等も変更となる。 

 

１１.  次期部長コメント  隠塚次期部長 

    ●6 ヶ月間の準備役員会を経て、役員が和気あいあいとまとまっている印象を受ける。 

     1年間この勢いのまま皆が活躍できるよう、また自身も出遅れないよう盛り上げていきたい。 

 

１２.  直前部長コメント  武村直前部長 

    ●これから 1年間ご苦労様です、役員会資料は一綴りでの配布をお願い致します。 

 

１３.  今後の行事日程  相田事務局長 

 

    CS・PR懇談会    2024年 7月 12日（金）19：00～ ホテルモントレ 

 

    EMC懇談会     2024年 7月 26日（金）19：00～  祇園 KOTOWA 

 

    国際・交流懇談会   2024年 10月 25日（金）19：00～ ホテルモントレ 

 

    第 2回三役会     2024年 7月 22日（月）19：00～  （有）ヤマコー事務所 

 

    第 2回役員会     2024年 8月 2日（金）19：00～   京都 YMCA 

 

    第 2回評議会     2024年 9月 7日（土）10：00～   国際交流会館 

 

    第 29回京都部部会 2024年 9月 7日（土）15：00～   ウエスティン都ホテル京都      

     

    ●10月 11日（金）EMCシンポジウムを行事日程に記載する。 

 

１４.  閉会挨拶  山下部長  役員会 8月、9月はクールビズ（Noネクタイ） 

            ●前期の経験と本日の役員会の反省点を見直して、 

次回役員会はまとまりのあるものとしたい。    

 

１５.  議長・書記解任  山下部長 

 

１６.  閉会点鐘     山下部長 


